

りか先生にご指導いただいたのは、一次試験後の10月からでした。第一志望校の一次試験でご縁をいただけなかった時、親子共にどうしても諦めきれず、二次試験を受験すると決めました。ですが、それまで通っていた幼児教室を含め、大手のお教室では10月以降は国立受験対策が主となり、私の二次試験を目指す私にもは少し不安でした。そんな時、りか先生のお教室に個別レッスンで通わせていただけることになり、志望校に特化した対策でご指導いただき、本当にありがとうございました。りか先生は最初に「先生のところはプリントいっぱいだし、宿題もいっぱい出すけど、頑張れる？」と息子に確認されました。おっしゃった通り、毎回出される家庭学習用のプリントはかなりの量で驚きましたが、同時に今まで頑張ってきたつもりだったらけれど、またまた足りなかったのと痛感いたしました。限られた期間で焦る気持ちもありましたが、これをやりきれば合格できる、これをやり遂げれば自信につながるという思いで、息子と一緒に頑張りました。りか先生は、そんな私をもいつも励まし、

優しく受けとめてくださり、とても心強かったです。

また、息子の苦手分野を集中的にご指導くださったり、的確なアドバイスでわかりやすく解説いただけたのもとても助かりました。息子もりか先生のことを大好きで、いつも楽しく通わせていただきましたし、「できた!」という喜びが自信につながり、最後まで諦めずに頑張ることができたのだと思います。

合格通知をいただいた時、今までの息子の努力が実ったのだと思うと嬉しくてたまりませんでした。このご縁はりか先生のご指導なくしてはいただけなかったご縁だと感じています。りか先生に出会えたこと、そして熱心にご指導いただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

りか先生、本当にありがとうございました!